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第 3227 回 例会報告 11 月 19 日 
出席報告 会員 74 名/出席 26 名/修正出席率 38.23％ 

 

本日のプログラム 
☆開会・点鐘 
☆ロータリーソング斉唱(四つのテスト) 
☆ゲスト紹介 
☆来訪者紹介 
☆会⾧挨拶 

               ☆メイクアップ・幹事報告 
☆来訪者挨拶 
☆委員会報告 
☆卓話 
☆ロータリーソング斉唱(奉仕の理想) 
☆閉会・点鐘 
 

会    ⾧     品川 久美子 

副 会 ⾧     金森 浩一 

会⾧エレクト     村越 雄賢 

幹     事      大滝 義文 

会報委員⾧     松岡 直樹 

会報副委員⾧   内山 淳一 

例会日  
毎週火曜 12:00~ 

例会場  
ホテルセンチュリーイカヤ 

会⾧挨拶 
みなさん、こんにちは。 
暖かい日が続いていましたが、急に寒くなりましたね。 
昨晩は日曜日から 10 度近く下がり、12 月上旬なみの気温だったそうです。 
今日はさらに寒くなりましたので、体調管理には気を付けていきましょう。 
本日は越後春日山ロータリークラブ 徳道直前会⾧、風間社会奉仕委員⾧のお二人が 30 周年の PR にお越しくださいました。 
ありがとうございます。 
また風間様、この度の特級昇進おめでとうございます。 
 
9 月に皆様の棚にもご案内をお配りしましたが、マミーズ・ネットさんが法人化 20 周年を迎え、金曜日に子育て支援シンポジウムが開催されまし
た。 
学びの交流会の会場は満席で、質問も多く出ていました。個人的に⾧年のご縁があり、祝賀会にもお招きいただきました。 
皆様もよくご存じかと思いますが、1996 年に子育てサークル連絡会としてスタートされ、2004 年に法人化。 
子どもたちや子育て中の人を支援する活動を通し、すべての人がその人らしく生きていくことができる社会を目指して活動されています。 
祝賀会はこちらの会場でしたが、各方面からたくさんの方々が参加され賑やかに 20 周年をお祝いしました。 
平成 28 年の結成 20 周年記念の際には私もパネリストにお声がけをいただき、シンママならではお話や当時の男性社員の育児参画について  
お話させていただいたことを思い出しました。 
ほんの 8 年前ですが、環境も整備も大きく変わってきていると感じました。 
 
さて 12 月 10 日にローターアクトの卓話例会が予定されています。 
のちほど事務局から案内が流れると思いますが 19 時 30 分～学びの交流館での開催です。 
残念ながら私は参加が叶いませんが、ぜひ多くの皆様にご参加いただければと思います。 
またその翌週 17 日はクリスマス例会です。 
ご案内にもありますが、今年はクリスマスケーキか焼き菓子の詰め合わせかを各自お選びいただけるようにいたしました。 
またアトラクションも未定とのご案内になっておりましたが、決まりましたので是非多くの皆様にご参加いただけると嬉しいです。 
チャリティーオークションの物品提供も明日からですので、合わせてお願いいたします。 
明日は上越ケーブルビジョン様の創立 40 周年記念祝賀会にクラブにお招きいただきましたので、大滝幹事と参加いたします。 
来週、報告したいと思います。 
以上です。 

 

2024-25 年度 
ロータリー第 2560 地区直江津ロータリークラブ 
会報 第 1４号  2025/1/21 発行 

国 際 ロ ー タ リ ー 第 2540 地 区 テ ー マ    

ロータリーはステージ みんなが輝く 
直江津ロータリークラブ 今年度テーマ             

会員が参加しやすいロータリー 

幹事報告 

 

1． 記事掲載について       (地区事務所) 

2． 米山学友会事業への協力のお願い 

                  (地区事務所) 

🎤本日の卓話🎤 

 

『自己紹介と会社紹介』 
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